

Le 8 avril 2010

COMPAGNIE DU CAMBODGE

Le Conseil de surveillance de Compagnie du Cambodge, réuni le 8 avril 2010, a arrêté les comptes de l'exercice 2009 présentés par le Directoire.

Le résultat net consolidé s'établit à 51 millions d'euros contre 34 millions d'euros en 2008. Le résultat financier est de 9 millions d'euros contre 188 millions d'euros en 2008, qui intégrait une importante plus-value sur la cession de titres Vallourec et des dépréciations de titres. Le résultat des sociétés mises en équivalence de 47 millions d'euros correspond essentiellement aux résultats d'Havas et d'Aegis, il est peu comparable à celui de 2008 qui intégrait une importante dépréciation des titres Havas et Aegis.

Les capitaux propres part du Groupe s'établissent à 1 226 millions d'euros au 31 décembre 2009, contre 1 037 millions d'euros au 31 décembre 2008, en augmentation de 189 millions d'euros, après la prise en compte notamment de la réévaluation des participations correspondant à la remontée des valeurs boursières.

Le résultat net social ressort à 116 millions d'euros contre une perte de 74 millions d'euros en 2008. Il correspond principalement aux dividendes perçus et à la quote-part de la Financière du Loch qui comprend essentiellement une reprise de provisions sur les titres Aegis.

Le Conseil de surveillance proposera à l'Assemblée Générale de verser un dividende de 100 euros par action au titre de l'exercice 2009.

Chiffres consolidés de Compagnie du Cambodge

(en millions d'euros)

	2009	2008
Chiffre d'affaires	47	43
Résultat opérationnel	(6)	(6)
Résultat financier	9	188
Part dans le résultat des entreprises associées	47	(148)
Impôts	1	0
Résultat net	51	34
dont part du Groupe	27	25

